

viernes, 25 de febrero de 1905

LIBRE EXPRESIÓN

Andrés Bello López

HERNAN DE LA CARRERA CRUZ

Nació en la ciudad de Caracas, Venezuela, el 29 de noviembre de 1781.

Desde muy temprana edad manifestó su inclinación por la literatura clásica y la gramática.

En 1802 fue nombrado oficial segundo de la Secretaría de la Gobernación de Venezuela. Al estallar la lucha de la independencia, se adhirió a la causa emancipadora. Fue enviado a Londres a conseguir ayuda para la causa.

Después de adquirir en Londres una amplia cultura, llegó a Chile en 1829 invitado por el Gobierno como oficial mayor del Ministerio de Relaciones, ocupando en este puesto la Cancillería calleja.

Al fundarse la Universidad de Chile, se le nombró rector de ella, en 1842, siendo el primero en ocupar ese cargo, el que desempeñó hasta su muerte.

Al lado de los ministros de Estado fue siempre consejero preceptor y en su carácter de redactor del periódico oficial, discutió las más delicadas cuestiones para dirigir la opinión pública del país. Fue considerado como el primer periodista de la América del Sur y dedicó la mayor parte de su vida a la enseñanza y al estudio. En su calidad de sabio, filósofo, jurízco, consulto y escritor distinguido, es considerado como el apóstol de las letras de América.

Su vida de profesor y literato no fue menos productiva que la del hombre público. La Real Academia Española lo eligió su miembro honorario.

Sus obras más sobresalientes fueron: El Código Civil (1857), un Tratado de Derecho International (1854), y una Gramática de la Lengua Castellana.

Andrés Bello López [artículo] Hernán de la Carrera Cruz.

Libros y documentos

AUTORÍA

Carrera Cruz, Hernán de la

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Andrés Bello López [artículo] Hernán de la Carrera Cruz.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa